



BERNHARD SEIDENATH

CSU 

Für das Dachauer Land
im Landtag

Pressemitteilung

Sonntag, 14. August 2011
Ernst Wallner feierte 70. Geburtstag



Seinen 70. Geburtstag konnte heute der Gründungsvorsitzende der Haimhauser Dorfmusik e.V., Ernst Wallner, in Haimhausen feiern. Nach der Gründung der Haimhauser Dorfmusik im Juli 1983 stand Ernst Wallner an der Spitze der Vorstandschaft - und ist noch heute als Musiker der Dorfmusik aktiv. Zudem gehört der Jubilar seit über 50 Jahre dem SV Haimhausen an, seit über 40 Jahren der CSU Haimhausen. Landtagsabgeordneter Bernhard Seidenath (rechts) gratulierte Ernst Wallner (links im Bild) deshalb heute nicht nur von Herzen zu seinem Ehrentag, sondern dankte ihm - zusammen mit Haimhausens zweiter Bürgermeisterin Claudia Kops - auch sehr herzlich für sein vielfältiges ehrenamtliches

Engagement. „Was Sie für unsere Gemeinschaft am Ort geleistet haben, ist beispielhaft. Vergelt's Gott für alles!“, erklärte Seidenath.